

Rector de la UA confirma que implementará sede en Calama

EDUCACIÓN. Marcos Cikutovic Salas asegura que trabajan activamente para hacer realidad, lo antes posible, la extensión de la casa de estudio en la comuna.

Redacción

cronica@mercuriocalama.cl

El rector de la Universidad de Antofagasta (UA), Marcos Cikutovic, confirmó que se encuentran trabajando de manera activa para hacer realidad, en el más breve plazo, una sede de la casa de estudios en Calama. Extensión, según detalló el académico, que ofrecerá carreras técnicas acordes a los requerimientos de los diversos sectores productivos de la región.

El anuncio fue dado a conocer esta semana en un evento organizado por el Cuerpo Minería & Comunidad de El Mercurio de Antofagasta, donde además participó el gobernador regional Ricardo Díaz, ejecutivos del sector minero y de las telecomunicaciones.

REACCIONES

En la oportunidad, el gobernador Díaz recordó el interés que históricamente ha existido en la comuna para “instalar este campus Calama de la Universidad de Antofagasta y así ofrecer carreras que por años ha pedido la comunidad”.

La autoridad regional dijo además que “la universidad va a generar un plan de gestión para indicar cuáles son las que se podrían abrir y cómo sería el manejo de este campus”.

Asimismo, el senador regio-



EN EL SECCIONAL TOPÁTER ESTÁ RESERVADO UN TERRENO PARA UN FUTURO CENTRO DE EDUCACIÓN SUPERIOR.

nal Esteban Velásquez, quien se ha involucrado directamente en la creación de una universidad estatal para la comuna, dijo que “nos parece muy bien que la nueva universidad para Calama nazca de la mano de la Universidad de Antofagasta, porque estamos hablando de instituciones estatales (...) Eso es lo que necesita Calama. Una universidad estatal, pública, que permita a todos los estudiantes permanecer con sus familias y engrandecer nuestra provincia de El Loa”.

El congresista agradeció al rector que “haya escuchado y acogido esta necesidad y sea impulsor de esta solución para que Calama tenga universidad estatal, en sus inicios como una sede de la Universidad de Antofagasta y mañana como Universidad de Calama (...) Las provincias de El Loa y Calama necesita señales de desarrollo y la educación superior, es un buen instrumento para hacer otras apuestas. Este anhelo ha encontrado puertas abiertas y transitaremos por ellas”.

Hace unas semanas se conoció que el subsecretario de Educación Superior, Víctor Orellana, se había reunido con el rector de la Universidad de Antofagasta y se había acordado desarrollar un cronograma de trabajo, pues existe un compromiso de parte del Gobierno en esa línea. Del mismo modo, se supo que existe un terreno reservado en el Seccional Topater para el futuro emplazamiento de este campus, que sería el antecesor de la futura Universidad de Calama. **CB**

CEDIDA